

Le ministre cubain de la Santé participe au 60e Conseil directeur de l'OPS



La Havane, 25 sept (RHC) Le chef du ministère cubain de la Santé publique (Minsap), José Ángel Portal Miranda, a rendu compte de sa participation au 60e Conseil directeur de l'Organisation panaméricaine de la santé (OPS), qui a débuté lundi à Washington, aux États-Unis.

Dans une note publiée sur le site web du Minsap, le ministre a indiqué que, comme chaque année, la réunion rassemble les chefs de la santé et d'autres hautes autorités des pays et territoires des Amériques.

"Au cours de cette réunion régionale transcendantale, nous discuterons de questions prioritaires pour la santé publique, y compris l'évaluation de stratégies et de politiques importantes qui sont décisives pour une meilleure qualité de vie de nos peuples, et nous partagerons des expériences sur le travail de santé réalisé par Cuba", a ajouté M. Portal Miranda.

Le 60e conseil directeur de l'OPS se tiendra jusqu'au vendredi 29 septembre pour réfléchir aux leçons tirées de la pandémie de COVID-19 et pour mieux préparer les États membres et le secrétariat à de futures urgences.

Le chef de l'organisation régionale, Jarbas Barbosa, a réfléchi ce matin à l'ouverture de l'événement sur le rétablissement post-pandémique dans les Amériques et s'est engagé à renforcer l'action au niveau national pour répondre aux priorités sanitaires de la région (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335053-le-ministre-cubain-de-la-sante-participe-au-60e-conseil-directeur-de-lops>



Radio Habana Cuba